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ぎふの木ネットメルマガ No.５４ 
 

 

 

今月号の インデックス はこちら 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  

  

年末のご挨拶 
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２０２３年協議会活動報告 

  

東海地区新設住宅着工統計 

  

会員専用ページ 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  
 

 

 

 

 

本年も協議会のみなさまにはご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

事務局一同、今後とも皆様の期待に応えられるよう 

努力を重ねる所存でございますので、 

来年もぎふの木の住まい、木材業界全体の発展に向けてご協力を 

お願い申し上げて 年末のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

ぎふの木ネット協議会が創設されて、早５年ほどが経過いたしました。 

設立直後にコロナ禍が始まり、ウッドショック、ウクライナ問題と続き、今までにない大きな

グローバル的変化が生じています。 

来年は辰年、干支は 甲
きのえ

辰
たつ

。「成功という芽が成⾧していき、姿を整えてい

く」こんな年らしく、 甲
きのえ

の意味も（まっすぐ堂々とそそり立つ大木）を表す

とのこと。ぎふの木ネットの真価が問われる年となりそうです。 

会⾧ 吉田 芳治 

  

５年目に差し掛かった２０２３年も、ぎふの木ネットではさまざまな活動と協

議会会員さまへ向けて報告会を行ってきました。 

２０２３年取り組んだことの一部をご報告させていただきます。 
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＜５月 23日 ぎふの木ネット方針発表会＞ 

 

 

 

 

ぎふの木ネット協議会がこれから取り組んでいく「 ぎふの木ネットサプライ

チェーン 」 の構築に向けて 、ぎふの木ネット会員様に向けた説明会を開催

しました 。  

また、 デジタル展示場 「 モクタウン 」 の新しい活動方針やプランについて

の説明も行いました 。 
 

 

 

＜7月 19日 ぎふの木ネット特別フォーラム＞ 
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「脱炭素化に向けて私たちは何をすべきか 、 時代の変化は大きなビジネスチ

ャンスにも 」 をテーマとし 、 省エネ住宅の第一人者である松尾 和也氏を講

師に招き講演を開きました 。  

また、 県や協議会から補助金やサプライチェーンについての案内やメーカー

による展示なども行いました 。 
 

 

 

＜7月 28日～ 30日 WOOD GO!!出展＞ 

 

 

 



5

 

ぎふの木ネットのブースでは、木のすごさを体験してもらうコーナーとして、  

「木の塗り壁Mokkun」を使った消臭ボール作りや左官体験などを開催しまし

た。  

また、出展された工務店様からは、「仕事の話に繋がりそうなお客様もいた」  

「名前を覚えてもらえる機会にもなった」など、全体として好意的な感想をい

ただけました。 
 

 

 

＜8月 23日 サプライチェーン協定締結＞ 

 

 

 

 

製材メーカー・ビルダー・流通の代表に集まっていただき  

「県産材の安定取引に関する協定書」の調印式を行いました。  

岐阜県林政部の室⾧にもご出席いただき、製材メーカー４社、プレカット・流

通事業者3社、ビルダー 約 120社でのスタートとなりました。 

  

２０２４年 2月には、岐阜県とも県産材利用促進協定を締結する予定となっ

ております。 
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＜10月 7日・ 8日 ぎふ住宅フェア 2023出展＞ 

 

 

 

 

ブースでは、木のよさを体感してもらうコーナーとして「木の塗り壁 

Mokkun」を使用した消臭ボールづくり体験を開催しました。  

多くの方にお立ち寄りいただき、7月のイベント「ＷＯＯＤＧＯ!!」にもお越

しくださった方がリピーターとして来てくださったこともありました。 
 

 

 

＜１２月 ７日 ぎふの木ネット年末フォーラム＞ 
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第1部では会⾧の挨拶の後、まずFOREST MEDIA WORKS株式会社の代表取

締役の楢崎達也様講演。サプライチェーンやその中の協定を考える上で、大変

参考になる内容でした。  

次に、東京都立大学名誉教授の星旦二先生による講演。暖かい住宅が健康を促

進することをはじめ、健康を維持するための生活習慣や考え方等、いろいろと

考えさせられられる内容でした。  

さらに、星先生・岐阜大学応用生物科学部教授の光永徹先生・協議会会⾧によ

るトークセッション。木材の性能を活かした家づくりと健康住宅の2つの側面

から、今後の住宅づくりのあり方について議論が交わされました。  

第2部では、懇親会を開き協議会会員様同士、交流を図っていただきました。 
 

 

 

東海地区新設住宅着工統計 

 

   

  

  

【ひとこと】  

2023年10月の新設住宅着工は、持家,貸家及び分譲住宅が減少したため，全体で前年同月比

6.3％の減少となりました。 



8

 

新設住宅着工数は73,769戸です。  

  

利用関係別で見ますと、 

持家82.8％、貸家99.0％、分譲住宅98.8％（うち分譲マンション109.4％、分譲戸建

91.2％）です。 

  

また、東海四県（愛知、岐阜、三重、静岡）では 

総数94.2％、持家86.7％、貸家102.5％、分譲住宅92.7％ 

（うち分譲マンション103.8％、分譲戸建87.3％）です。 
 

 

 

会員専用ページ  

 

 

 

 

会員様向けページを公開しました。ぎふの木ネットウエブサイトトップページ右上のボタンより入

れます。 
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プレカットや共同購入についてなどの情報も充実しており、また会員様向けの核種サービスにつ

いてもご案内しておりますので、ぜひご確認ください。 

今後も新しい情報はこちらで発信していきます。 

  

会員専用ＩＤ:gifunokinet 

会員専用パスワード：gifunoki2019 

  

会員専用サイトの中の販促ツールの中に、ぎふの木ネットのバナーが設置されています。会員

の皆様のサイトにぜひ設置してください。 

https://member.gifunoki.net/promotion-tool/ 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

      

  

   

 


